

Insta Díaz-Canel a impulsar construcción de viviendas en Cuba



Estudios Revolución

La Habana, 6 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, instó a dedicar mayor esfuerzo al Programa Nacional de la Vivienda, implementado para resolver déficits habitacionales acumulados en la nación, divulgó este sábado la Presidencia.

De acuerdo con la información, el mandatario evaluó la víspera la evolución de esa política, a través de videoconferencia con los gobernadores de las 15 provincias del país y el intendente del municipio especial Isla de la Juventud.

En la reunión se analizaron, entre otros aspectos, los incumplimientos en el programa de subsidios para la construcción, en especial de cédulas básicas habitacionales (CBH), dirigido a favorecer a las familias vulnerables.

Las CBH tienen una concepción progresiva desde su módulo básico de 25 metros cuadrados, el que luego puede ampliarse para elevar el confort y calidad de vida de las familias.

Estas unidades habitacionales generan, además, nuevos empleos por concepto de elaboración local de materiales de la construcción, y permite levantar más casas.

En el contacto, directora general de la Vivienda, del Ministerio de la Construcción, Vivian Rodríguez, informó que en 2020 se terminaron 47 mil 297 nuevos hogares, el 115 por ciento del plan, que era de 41 mil 014.

Mientras el programa estatal se cumplió al 92 por ciento (13 mil 865 viviendas), el de los subsidios solo llegó al 61 por ciento (siete mil 593 CBH).

Por esfuerzo propio quedaron inauguradas 25 mil 839 unidades de las 13 mil 632 previstas para el segundo año de la Política, señaló la funcionaria.

Participaron también en la reunión el vicepresidente, Salvador Valdés, y el viceprimer ministro, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, junto a otras autoridades del país. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246895-insta-diaz-canel-a-impulsar-construccion-de-viviendas-en-cuba>



Radio Habana Cuba